



REPÚBLICA DEL ECUADOR



Quito, 3 de Julio de 2012

Boletín No. 342

La XI reunión del Comité Ejecutivo de la Conferencia Estadística de las Américas se desarrolla en Ecuador

Ana María Larrea, secretaria Nacional de Planificación y Desarrollo (s), participó en la inauguración de la XI reunión del Comité Ejecutivo de la Conferencia Estadística de las Américas (CEA), de la Comisión Económica para América Latina y el Caribe (Cepal), que se desarrolla desde el 2 de julio en el Hotel Colón (Quito). Este encuentro se lleva a cabo en el marco del Comité Especial de la Cepal sobre Población y Desarrollo 2012, del cual Ecuador será sede por primera vez.

En la reunión participan Byron Villacis, director Ejecutivo del Instituto Nacional de Estadística y Censos (INEC), quien la preside; Luis Beccaria, representante de la División de Estadísticas de la Cepal, y autoridades y expertos en temas estadísticos de los Estados miembros de la CEPAL. El objetivo es revisar el avance de la ejecución del programa bienal de actividades de cooperación regional e internacional (2012-2013), aprobado por la Conferencia Estadística de las Américas en su sexta reunión realizada en República Dominicana en noviembre de 2011.

Los temas centrales de este encuentro son las estadísticas de seguridad y los nuevos conceptos sobre estadísticas de trabajo, los cuales, a decir de Ana María Larrea, son fundamentales para la comprensión de los fenómenos sociales estructurales relacionados con el Buen Vivir de la ciudadanía. “Este es un excelente ejemplo de cómo la estadística pública puede comprender y medir fenómenos de altísima sensibilidad social, que no conocen fronteras políticas”, dijo.

La información es un componente fundamental de la planificación y del diseño de una nueva estrategia de Estado. Es por ello que con el actual Gobierno el INEC pasó a ser una entidad adscrita de la Secretaría Nacional de Planificación y Desarrollo (Senplades). Con ello, Ecuador logró orientar la producción estadística en base a una agenda de planificación concreta, guiada por un Plan Nacional de Desarrollo.

Desde el año 2007 se construye, en coordinación con el INEC, el Sistema Nacional de Información (SNI), que sistematiza la información de todas las instituciones del Estado, lo cual es fundamental para la toma de decisiones. El SNI, por ejemplo, permite que los 132 indicadores meta del Plan Nacional de Buen Vivir puedan ser evaluados permanentemente.

“El INEC y la SENPLADES han logrado integrar a la discusión pública el uso de una estadística oficial transparente y alineada con los objetivos de desarrollo de nuestros pueblos y nacionalidades”, dijo Ana María Larrea. Esta experiencia ha permitido que Ecuador sea sede de dos eventos de la CEPAL de alcance regional.



REPÚBLICA DEL ECUADOR



En el primer día del encuentro del Comité Ejecutivo de la Conferencia Estadística de las Américas se consiguieron dos importantes resultados: se aceptó la propuesta de Ecuador de crear una comisión para tratar temas de seguridad dentro de los temas estadísticos y se incorporó el tema de trabajo digno en el grupo de trabajo de estadísticas sobre trabajo.

Más información:

Dirección de Comunicación

3978900 Ext. 2810

www.senplades.gob.ec